

## Serbuan Vaksinasi Dosis ke-2 Sasar Pelajar dan Masyarakat

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 13, 2021 - 20:06



**SERBUAN VAKSINASI** : Sejumlah 1.104 orang mengikuti serbuan vaksinasi Covid-19 Kodim 0702/Purbalingga dosis ke-2 jenis sinovac, Senin (13/12/2021) / (FOTO: Doc Koramil 08/Bobotsari Kodim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Kodim 0702/Purbalingga kembali menggelar serbuan vaksinasi Covid-19 dosis ke-2, kali ini sasarannya adalah pelajar dan masyarakat umum di wilayah Kecamatan Bobotsari Kabupaten Purbalingga, Senin (13/12/2021).

Langkah ini dilakukan sebagai upaya untuk mendukung percepatan vaksinasi nasional menuju pencapaian target herd immunity di Kabupaten Purbalingga.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula SMK Maarif NU Bobotsari yang dilayani oleh petugas Nakes (Tenaga Kesehatan) dari Kodim 0702/Purbalingga.

Serka Yuli Saeful Bahri Koramil 08/Bobotsari Kodim 0702/Purbalingga yang turut serta mendampingi pelaksanaan kegiatan tersebut saat dikonfirmasi menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak sekolah atas kerjasama yang baik dalam mendukung kegiatan program pemerintah untuk mencapai percepatan vaksinasi khususnya di kalangan pelajar maupun masyarakat umum.

"Terima kasih pada pihak sekolah. Kami berharap adanya vaksinasi ini semua peserta didik lebih siap dan aman untuk mengikuti Pembelajaran Tatap Muka (PTM) terbatas, dan masyarakat dapat menjalankan aktivitas dengan tetap mematuhi penerapan protokol kesehatan," ungkapnya.

Sementara, Lettu dr. Dian Wjayanti selaku Kepala Tim Vaksinator dari Kodim 0702/Purbalingga menuturkan, di tengah pencapaian target ini serbuan vaksin Kodim 0702/Purbalingga diluncurkan di beberapa wilayah Kabupaten Purbalingga. Salah satunya di SMK Maarif NU Bobotsari, dengan sasaran 1.104 orang tervaksin.

"Sejumlah 1.104 orang tervaksin dosis ke-2 jenis sinovac, sesuai target dan sasaran," terangnya.

Ia menambahkan untuk memaksimalkan target cakupan vaksin dosis satu dan dosis dua termasuk Lansia, juga dilaksanakan sosialisasi secara keliling ke desa-desa dan tempat-tempat umum.

"Demikian dengan tiga pilar desa dan bidan/perawat desa, mereka secara door to door jemput bola memberikan imbauan sekaligus mendata dan melayani vaksinasi bagi warga yang belum tervaksin," tandasnya.

Menanggapi hal tersebut Kepala SMK Maarif NU Bobotsari, H. Mas'ut, S.Pd mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi bagi jajaran Kodim 0702/Purbalingga yang telah menggelar vaksinasi bagi peserta didiknya maupun masyarakat umum.

Hal ini dalam rangka membantu program pemerintah mencegah penyebaran Covid-19, terkait vaksin untuk semua warga termasuk pelajar harus divaksin.

"Kami ucapkan terima kasih kepada Kodim Purbalingga dan semua pihak yang telah mendukung terlaksananya kegiatan vaksinasi ini, sekaligus sebagai upaya mendukung pelaksanaan PTM terbatas," pungkasnya. (RP)